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Denúncias de podas irregulares movimentam audiência 
pública
Assunto: 
MEIO AMBIENTE

A poda indiscriminada e agressiva de árvores no bairro Esplanada, região Leste de Belo Horizonte, tem 
preocupado os moradores. Com o objetivo de esclarecer como são realizadas as podas e encontrar alternativas 
sustentáveis, a Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana realizou audiência pública para discutir o assunto
nessa quinta-feira (8/9) .

O vereador Leonardo Mattos (PV), que solicitou a reunião, recebeu denúncias de diversos moradores do bairro sobre 

cortes e podas agressivas e desnecessárias de diversas árvores na região. Para o vereador, é necessário encontrar 

alternativas mais adequadas. ?Precisamos estabelecer uma cultura de valorização do meio ambiente, encontrando 

formas menos invasivas de corte?, defendeu.

Segundo a moradora Maria Cristina Léllis, a CEMIG e a Prefeitura realizaram diversas podas desnecessárias e 

agressivas na região, inclusive em espécimes saudáveis. ?Verifiquei algumas árvores cortadas no bairro e vi que muitas 

ainda estavam sadias e que a poda não era necessária?, afirmou.

O engenheiro de Meio Ambiente da CEMIG, Adauto Egídio Reis Netto, afirmou que os procedimentos de poda e corte 

de árvores seguem rígidos estudos de viabilidade e necessidade. Segundo ele, árvores cujas copas estejam em 

distância de até 1,4 metros dos fios da rede elétrica são passíveis de poda, desde que seja constatada a necessidade.

O procedimento não é realizado pela própria CEMIG, que terceiriza o processo através de licitações. As empresas 

contratadas seguem exigências técnicas como treinamento para o manejo e poda corretos, além de conter, em seu 

corpo de funcionários, engenheiros e técnicos ambientais.

Plantio de mudas
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Questionados sobre o plantio de árvores para compensar as espécies podadas ou cortadas, os representantes da 

CEMIG afirmaram que a empresa já adota uma política de plantio de mudas. De acordo com o supervisor de Poda de 

Árvores da companhia, Wagner Braga Filho, o plantio é feito apenas nos períodos de chuva, evitando assim que as 

espécies sejam prejudicadas pela estiagem durante seu desenvolvimento.

Segundo a secretária de Administração Regional Leste, Rita Margarete de Cássia Rabelo, grande parte dos cortes e 

podas são solicitados pelos próprios moradores. ?O Serviço de Atendimento ao Cidadão da Prefeitura atendeu de 

janeiro a agosto, apenas no bairro Esplanada, 161 pedidos de poda e supressão de árvores?, destaca.

Segundo a secretária, a Prefeitura já possui um sólido programa de replantio de mudas na capital. A previsão é de que o 

bairro Esplanada seja contemplado com o plantio de novas árvores no final de setembro, quando se inicia a primavera.

Estiveram presentes os vereadores Autair Gomes (PSC), Elaine Matozinhos (PTB), Bruno Miranda (PDT) e Tarcísio 

Caixeta (PT).
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